

MICHEL SANTIER

Evêque de Créteil

Créteil, le 15 janvier 2010

Communiqué de Monseigneur Michel Santier,
Evêque de Créteil

L'évènement du tremblement de terre en Haïti, comme Chrétien, ne peut nous laisser indifférents. La solidarité internationale s'organise pour sauver les survivants des décombres, soigner les blessés, nourrir la population qui se retrouve à la rue.

Mais pour faire tout cela, il faut des moyens.

J'invite les catholiques à renouveler leur générosité en faveur des habitants d'Haïti, en répondant à l'appel du Secours Catholique et des prêtres de la société Saint Jacques, présents sur place et dans notre diocèse à Chevilly-Larue, à Vincennes et à Sucy-en-Brie.

Pour manifester notre soutien au peuple haïtien, prier pour les victimes du cataclysme et soutenir le courage des sauveteurs, de la population si éprouvée, de tous ceux qui ont perdu un être cher, je vous invite à vous rassembler

à la Cathédrale Notre Dame de Créteil,
le vendredi 22 janvier 2010
à 19 h.

pour une célébration avec les prêtres et nos frères et sœurs haïtiens présents dans le Val de Marne.



+ Michel SANTIER

Evêque de Créteil